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QUE 726

Question écrite urgente 
Baisse de candidats à la police 

Des rumeurs récurrentes laissent entendre qu’il y aurait une baisse des 
candidat-e-s pour la fonction de policier. Est-ce exact et si c’était le cas le 
Conseil d’Etat entend-il mettre en place des mesures afin d’y remédier ?  

 


